

輝多

きたやち



令和7年2月28日

あいかとうの気持ちがたくさん 「6年生を送る会」

5年生が中心になって「6年生を送る会」が開かれました。6年生へ感謝の気持ちが伝わる温かい会になりました。6年生の皆さん、学校のリーダーとしてありがとうございます。そして、次のリーダーとなる5年生の皆さん、準備ありがとうございます。みんなで大成功させた6年生を送る会に大拍手。みんなの心優しいメッセージや活動に感動しました。



【インタビュー、楽しかったことは?】 【6年生から一人一人にメッセージ】 【6年生の出し物：みんなが笑顔に】

1年生 団子さし



1・2年生では、おじいちゃん、おばあちゃん、お母さんに手伝ってもらって団子さしをしました。たくさんの方に来ていただきて、普段とは違う形で楽しい時間を過ごしました。ご協力ありがとうございました。

冬のスキー学習とそり滑り

体育の授業で冬の運動を楽しんでいます。体を動かすことに加えみんなで楽しむことができています。少しの上達が次につながり、さらにもっと挑戦してみようと思欲が高まります。

1・2年生のチューブ滑りの際には、おうちの方々からご協力をいただきました。お忙しい中、たくさんの方に手伝ってもらい感謝いたします。



学校運営協議会

2月20日（木）に学校運営協議会を開催しました。

6年生を送る会の様子を見ていたいたい後で、学校評価の報告や次年度の学校経営について承認をいただきました。学校評価から子どもたちの真剣に学ぶ姿が一層光った1年になりました。学びの充実が図られる一方で、確かな学力につながるよう今後も教育活動に創意工夫をしながら努めていきたいところです。



感謝の言葉を添えて

交通指導員、子ども見守り隊の皆さん、読み聞かせをしていただいた母親委員の皆さん、子どもたちのためにいつも心の安心を与えていただきありがとうございます。子どもたちからはお礼の言葉や花束などを皆さんにお送りさせていただきました。



(読み聞かせ)



(交通指導員と見守り隊感謝の会)

冬のファンタジーナイト



育成会を中心とした冬のファンタジーナイトが行われました。育成会のお父さんお母さんが早くから計画準備し取組んでいただき、当日は子どもたちが夢中になって雪に親しむことができ、楽しい時間を過ごしました。強風のため、スカイランタンを飛ばすことができませんでしたが、校舎昇降口にスカイランタンでつくった子どもたちの共同制作を掲示しています。この度の事業では、保護者の方が率先して準備協力する姿に感心しました。やりたいことを形にするエネルギーは子どもたちにも伝わります。保護者の皆様の勢いに応えられるよう学校の教育活動に邁進していきたいと感じました。



- 3日（月）学校安全の日 定例職員会議
- 4日（火）委員会活動
- 5日（水）子ども文庫
- 10日（月）施設利用者打合せ会
- 12日（水）式練習
- 13日（木）式練習 PTA監査
- 14日（金）式練習 PTA監査

- 17日（月）修了式 式練習
- 18日（火）卒業式
- 19日（水）年度末年度始め休業
～4月7日（月）
- 28日（金）離任式

※ PTA総会・授業参観は4月26日（土）に予定しています



主な行事

【授業参観並びに保護者全体会、学級懇談会】

保護者の皆様、お忙しいところたくさんの方に学校においでいただきありがとうございました。また、新年度の役員選出もあり、大変お疲れさまでした。